



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P120845

Genehmigung des Protokolls von Nagoya über den Zugang zu genetischen Ressourcen und die ausgewogene und gerechte Aufteilung der sich aus ihrer Nutzung ergebenden Vorteile (Nagoya-Protokoll) und dessen Umsetzung (Bundesgesetz über den Natur- und Heimatschutz); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Umwelt.

Begründung

Der Regierungsrat befürwortet die Genehmigung und Umsetzung des Protokolls von Nagoya über den Zugang zu genetischen Ressourcen und die ausgewogene und gerechte Aufteilung der sich aus ihrer Nutzung ergebenden Vorteile („Nagoya-Protokoll“). Der Regierungsrat fordert jedoch einen erleichterten Nachweis der Sorgfaltspflicht durch die Unternehmen oder Forschungseinrichtungen sowie eine effiziente und kostengünstige Organisation des geplanten Meldeverfahrens.

